

Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia

El actual escenario epidemiológico que atraviesa el país ha llevado a los Hospitales a duplicar sus esfuerzos para entregar una atención oportuna a los usuarios. En el caso del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, el Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera, estableció un protocolo destinado a la Unidad de Emergencia, que busca dar una respuesta efectiva en el caso de contar con una alta demanda de pacientes respiratorios, con síntomas de Covid-19.

Así lo destacó la Dra. Katherine Hernández, Directora (s) del Hospital de La Calera, quien señaló que “este protocolo de saturación de la Unidad de Emergencia, tiene el objetivo de atender a los pacientes como corresponde y sin una mayor demora, en el caso de alta demanda de atención. El médico jefe de turno, está a cargo de la activación de este protocolo en el caso de que los boxes de atención respiratoria estén bloqueados por pacientes hospitalizados”.

Anuncio Patrocinado

Urgencia paralela en el policlínico del Hospital

De esta manera, en caso que se requiera, se activa una urgencia paralela, que cuenta con la misma implementación de la Unidad de Emergencia, y se ubicará en el Policlínico del Hospital Dr. Mario Sánchez con un flujo diferenciado, para la atención de pacientes que acuden por patologías no respiratorias.

Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



De esta manera, habría un aumento de la capacidad de atención con nuevas camas de observación y box que no interfieran la atención a pacientes positivos o sospechosos de COVID-19. “Esta es una reconversión de la operatividad de la urgencia, que permitirá contar con tres boxes de atención en la Unidad de Urgencia, con seis camas de atención respiratoria y, en el caso de estar bloqueados estos boxes para atender a pacientes que vienen llegando, aumentaríamos a 15 camas y dos boxes de reanimación”, indicó la doctora Katherine Hernández, Directora (s) del centro asistencial.

Por su parte, en la Urgencia No Respiratoria se habilitarán tres boxes de atención, un box de reanimación y tres camillas de observación en el Policlínico del Hospital.

Aumento de cupos para el Servicio de Medicina para casos sospechosos y confirmados

Junto con la habilitación de una segunda urgencia que permitiría mayor resolutividad para la atención de pacientes respiratorios en la Unidad de Emergencia, el Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera, efectuó una reconversión de camas del Servicio de Maternidad a Medicina, lo que permitió contar con una nueva sala con cuatro camas disponibles para la hospitalización de pacientes de este Servicio.

Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia

Además, gracias a recursos entregados por la pandemia, se pudo habilitar salas de aislamiento para la hospitalización de pacientes confirmados o sospechosos de COVID-19. Así lo destacó la Dra. Katherine Hernández, Directora (s) del centro asistencial, quien señaló que “contamos con ocho salas de aislamiento que nos han ayudado a enfrentar la pandemia, porque es donde obviamente, el paciente se encuentra en estado de sospecha todavía, no se puede mezclar con otros pacientes y cuando confirmamos o descartamos, podemos trasladarlo o mantener aislamiento” indicó.

Continúan atenciones ambulatorias

Cabe destacar que a pesar del complejo escenario epidemiológico que atraviesa el país, el Hospital Dr. Mario Sánchez, retomó las atenciones ambulatorias desde fines del año pasado, en lo que refiere a las atenciones de especialidades, los procedimientos de imagenología (endoscopías) y la atención de pacientes beneficiados con la hospitalización domiciliaria.



Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia



Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia



Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia



Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia



Hospital de La Calera implementa plan para atender eventual alta demanda de consultas por COVID en la Unidad de Emergencia



y tú, ¿qué opinas?